

Unser Förderverein in Rappweiler ist spitze!



Der Förderverein nahm auf Anfrage der MitarbeiterInnen ca. 1000€ in die Hand, um die Funktionsräume nach den Interessen der Kinder mit Material zu bestücken.

So gab es u.a. eine große Murmelbahn, eine Emmi Pikler-Wippe, eine Holzisenbahn und eine Leuchtstaffelei.

Die Kinder sind mächtig froh, über das neue Spiel- und Experimentiermaterial

Neben unserem Bauwagenprojekt, dass im März in die Endphase gehen soll, wird der Förderverein weitere Mittel für Außenspielgeräte zu Verfügung stellen.

Wir bedanken uns bei unserem Förderverein der Katholischen KiTa Maria Himmelfahrt Rappweiler für die Spenden! Ein großer Dank gilt auch allen Helfern an Festen und Arbeitseinsätzen, sowie Mitgliedern des Fördervereins!

Rappweiler, 31.01.2020

Die Kinder und ErzieherInnen der KiTa Maria Himmelfahrt Rappweiler- Zwalbach